

Ehrenring der Gemeinde Leogang für unseren langjährigen Kapellmeister Dir. Ing. Johann Riedlsperger



Das Frühlingskonzert ist der musikalische Höhepunkt im Jahresablauf der Musikkapelle Leogang.

Neben dem 125-jährigen Bestandsjubiläum der Musikkapelle stand das diesjährige **Jubiläums-Frühlingskonzert im Zeichen der Taktstockübergabe unseres langjährigen Kapellmeisters Ing. Hans Riedlsperger an Kapellmeister Alois Hammerschmied.**

Den würdigen Rahmen nützte man für Ehrungen und Auszeichnungen verdienter Musikerinnen und Musiker.

Für Dir. Ing. Hans Riedlsperger, Kapellmeister seit dem Jahr 1984, war von Beginn an die musikalische Wei-

terbildung sowie eine gute Kameradschaft in der Musikkapelle von großer Bedeutung.

Hans Riedlsperger hat mit seiner Leidenschaft zur Musik viele junge Leogangerinnen und Leoganger zur Musik gebracht und die Nähe zu den Schulen war ihm dabei immer wichtig. Mit seiner Ruhe und Souveränität sowie Beharrlichkeit ist es ihm gelungen, die musikalische Qualität der Leoganger Musikkapelle auf ein hohes Niveau zu heben, um das uns viele Orte beneiden. 53 aktive Musikerinnen und Musiker, 4 Marketenderinnen und 4 Ehrenmitglieder umfasst die Musikkapelle im Jubiläumsjahr 2015.

Der neue Kapellmeister Alois Hammerschmied aus Maria Alm kann auf 34 Musiker/innen mit sehr viel Erfahrung und 20 Musiker/innen unter 20 Jahren (davon 15 Jungmusiker/innen) vertrauen und qualitätsvolle Konzerte einstudieren. 65 Register- und Gesamtproben sowie 60 Ausrückungen im Jahr sind ein Beweis für die Agilität der Leoganger Musikkapelle.

Die Gemeindevertretung hat sich einstimmig dafür ausgesprochen, die besonderen Verdienste von Herrn Dir. Ing. Hans Riedlsperger mit dem Ehrenring der Gemeinde Leogang zu würdigen.

Lieber Hans, wir sagen DANKE für mehr als 1800 Ausrückungen, schöne Konzerte, die Aufwertung unzähliger festlicher Veranstaltungen, die Ausbildungsarbeit und die besondere Art, unsere Musikkapelle zu führen.

Weitere Ehrungen:

Jungmusikerbrief:

Johannes Schneider/Flügelhorn und Matthias Müllauer/Horn

Jungmusikerleistungsabzeichen in Bronze:

Michael Brugger/Schlagzeug, Philipp Brugger/Posaune, Anna Exenberger/Oboe, Johannes Schneider/Flügelhorn, Matthias Müllauer/Horn,

Jungmusikerleistungsabzeichen in Silber:

Bernhard Herbst/Posaune

Jungmusikerleistungsabzeichen in Gold:

Christina Eberl/Trompete (mit Auszeichnung)

Stephanie Riedlsperger/ Flöte

Ehrenzeichen des Salzburger Blasmusikverbandes in Bronze:

Thomas Eberl und Patricia Scheiber.



Ein frohes Osterfest
wünschen Euch von Herzen
Vizebürgermeister
Hermann Unterberger
und die Gemeindevertretung
der SPÖ Leogang